
議題

①会長挨拶

②校長挨拶

③授業見学（中学校・高等学校７時限）

　・第３回学校運営協議会　令和４年12月中旬に開催予定

　・第４回学校運営協議会　令和５年２月以降に開催予定

議論した主な内容

　今後の予定

⑤令和4年度学校の状況について

令和4年度　第2回【　9月22日（ 木 ）】

①高校教頭・中学校教頭から6月以降の学校状況について説明した。

②7月実施の学校評価（外部・生徒・教員）について説明した。

③制服（女子スラックス）について状況を説明した。

④協議及び意見交換を行った。

　・校内がきれいである。

　・生徒が真面目に、前向きに授業を受けていて良かった。

　・ICT、プロジェクタを活用している授業が多い。

　・一人一台PCの活用方法について、今後さらに研究が必要である。

　・女子のスラックスについて、上下のバランスがあまり良くない。

　　新しい制服までの過渡期であり、このスタイルが一つの方法である。

出席者：委員６名、事務局５名

④学校より報告事項

⑥質疑応答及び意見交換、その他

⑥令和4年度学校評価(7月)について

県立向陽中学校・高等学校 学校運営協議会


